
2015 ＪＡＮ

国立佐世保工業高等専門学校同窓会 会報２０１５ -P1-

（次回総会は佐世保地区での開催予定です）

２６年１１月１５日、２６年度総会が東京五反田の『ゆうぽう
と』にて、８０余名の参加者を得て、東京支部、東京在住の
方々と本部事務局など多数の皆さんの協力で、盛大に開催
されました。
総会後の懇親会では１４M吉岡氏がＹｏｕＴｕｂｅに投稿され

た「母校の空撮」が画面に映し出されると沖新時代を思い出し、
懐かしさと変化する母校の様子を皆で楽しみました。また、１１
期のメンバーによる近況報告などで盛り上げていただき、談笑
のなか終了できました。皆様のご協力ありがとうございました。
（５Ｅ 朝永副会長 記）

報告【平成２６年度総会 東京にて開催】 2014.11.15

同窓会長挨拶

同窓生の皆様方におかれ
ましては、益々ご清祥のこ
ととお喜び申し上げます。
平素は、同窓会発展の為に
格別のご高配を賜り、誠に
有難く心より厚く御礼を申し
上げます。
前会長よりバトンを拝受し

て以来、同窓会の活動とし
て【方針】と【スケジュール】
を前広に明確にさせて頂き
たいと思い、次の項目に重
点を置いて活動を進めてき
ました。

５０周年を機に各支部会の活性化を図った結果、昨年度
の名古屋総会・本年度の関東総会と徐々に良好な連携が
出来て来ましたので引き続き次の方針を考えております。

参加させて頂いた支部会・総会は非常に楽しい同窓会
で、各支部役員の方には感謝を申し上げます。また、同窓
会ホームページで確認する限り、クラス会やクラブOBOG
会も活発に行われており目標に一歩近づいたと思います。
しかしながら、１０期～３０期のOB／OGの参加を増やす目
標には今後も力を入れる必要があると思っております。

九州の各高専同窓会の情報交換会（コラボ九州）が毎年
行われており、昨年で１７回目を迎えました。全国の各高専
の情報交換会は昨年で６回目を迎えました。今後は情報交
換会に留まらず、高専の存在価値向上の為に高専機構・
文科省等との連携を行う組織（全国高専同窓会連絡協議
会（案））作りの計画があり、進展が期待されます。

佐世保高専同窓会、及び、佐世保高専が今後益々発展
し、ひいては社会貢献につながって行くことが出来ますこと
を心より祈念致しまして、はなはだ僭越ではございますが、
同窓会長の挨拶とさせて頂きます。

同窓会長 北口功幸（２０M）

・多くのOB/OGが楽しく参加出来る同窓会
・近年、１期～９期のOB／OGの同窓会参加
が多くみられましたので、１０期～３０期の
OB／OGの参加を増やす
・各クラブOB/OG会との連携を図り同窓会
参加者を増やす
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